

FICHE D 'AUTORISATION POUR ADULTE

Je soussigné(e),

1. Autorise les responsables de Netball Toulouse-Léguevin à prendre, en cas d'urgence, toutes décisions qui s'avèrent nécessaires à ma sauvegarde, y compris mon transfert dans un centre hospitalier le plus proche
2. Autorise l'utilisation de toutes photos sur les supports de communication du club. Dans le cas contraire, prière de prévenir de votre refus par courrier
3. Certifie avoir pris connaissance du « Règlement des Entraînements » et du « Protocole COVID », et m'engage à les respecter

Signature: lu et approuvé

Date:

PERMISSION FORM FOR ADULT

I the undersigned,

1. I authorize those in charge of Netball Toulouse-Léguevin to take, in the event of an emergency, all decisions that are necessary to safeguard me, including my transfer to a nearest hospital
2. I authorize the use of all photos on the club's communication media. Otherwise, please notify your refusal by mail
3. I certify that I have read the "Session rules" and the "COVID Protocol", and undertake to respect them

Sign : read and approved

Date: